

La Junta sorteá las 12 viviendas eficientes de camineros de Peñaranda por 325 € mensuales

● Cada casa tiene una superficie útil de 90 metros cuadrados y un aparcamiento privado

● La inversión ronda los 1,8 millones de euros y cuenta con ayuda de la Unión Europea

JORGE HOLGUERA

Peñaranda de Bracamonte—La directora general de Vivienda, Arquitectura, Ordenación del Territorio y Urbanismo, María Pardo, estuvo ayer en Peñaranda de Bracamonte para verificar que las viviendas de camineros están listas para ser alquiladas y para presenciar el sorteo ante notario para su adjudicación.

En total, doce familias fueron las agraciadas con una de estas viviendas que cuentan con todas las comodidades y una alta eficiencia aseguradas por un precio de 325 euros al mes. Cada casa tiene planta baja y primera planta. Cuentan todas ellas con cocina y aseos equipados. Tienen sala y patio en planta baja y tres dormitorios en el primer piso.

En total se habían registrado 25 solicitudes, aunque no todas cumplían con los requisitos.

Se trata de las antiguas casas de camineros. El proyecto inicial contemplaba 8 viviendas más, aunque en este proceso de rehabilitación se optó finalmente por derribar una parte, lo que ha permitido dotar a las viviendas actuales de una zona privada de aparcamiento en superficie, según dijo a conocer María Pardo.

La directora general puso el acen-



María Pardo, directora general de Vivienda, Arquitectura, Ordenación del Territorio y Urbanismo.

to en las “necesidades de gasto mínimo” que tienen estas viviendas, gracias a la eficiencia conseguida.

Cuentan con una cubierta vegetal que hace posible que “el sistema térmico sea totalmente eficiente”, indicó. Además están dotadas de placas fotovoltaicas y la calefacción es por pellets. “Esto hará que los nuevos inquilinos tengan un gasto mínimo en energía”, ratificó Pardo.

La Junta de Castilla y León ha invertido en este proyecto de rehabilitación un importe que ronda los 1,8 millones de euros, en los que se incluye una ayuda de la Unión Europea. Además desde la Administra-

EL DETALLE

TOTALMENTE EFICIENTES

→ Las viviendas de camineros de Peñaranda cuentan con un sistema térmico totalmente eficiente. Esto quiere decir que el gasto en energía es muy inferior a lo ordinario. Los técnicos aseguran que el gasto en calefacción no superará los 250 euros anuales.

ción de la región se han rehabilitado otras 11 viviendas de camineros en Ciudad Rodrigo y en total 134 en toda la Comunidad autónoma.

El objetivo de este proyecto es “incrementar el parque público en venta y alquiler”, detalló María Pardo en unas declaraciones previas a la realización del sorteo ante notario de estas 12 viviendas.

Otro de los programas que la Junta tiene en marcha es Rehabilitare, con el que se ponen a punto viviendas propiedad de los ayuntamientos. “En Salamanca ya hemos rehabilitado 69 y tenemos previstas otras 20 más”, subrayó la directora general.

Béjar acoge un encuentro con el escritor José Luis Puerto

Béjar — El Centro de Estudios Bejaranos ha organizado para este jueves, 22 de agosto, un encuentro con el escritor y poeta, José Luis Puerto, que además es miembro de ese centro de investigación en la ciudad.

El acto tendrá lugar en el convento de San Francisco con motivo de la publicación de dos obras firmadas por ese autor. La primera es “Cristal de roca” y está formado por prosas creadas por el autor.

La segunda se titula “La Alberca. Memoria y patrimonio (2). Lo profano” y está editada por la Diputación de Salamanca. Esta última publicación supone la segunda edición de un libro previo que se centró en La Alberca, que recoge datos sobre los trajes tradicionales, la arquitectura popular, el urbanismo y la vida cotidiana del municipio.

El autor estará acompañado por Antonio Gutiérrez Turrión en un acto que tendrá lugar a partir de las 19:00 horas con acceso gratuito para el público hasta completar el aforo. **TEL**

EN BREVE

BÉJAR SUSPENDE EL LUNES LA RECOGIDA DE ENSERES

El Ayuntamiento de Béjar suspenderá el próximo lunes, 26 de agosto, el servicio de recogida y retirada de enseres depositados en la calle. Así lo comunicó ayer el equipo de Gobierno en un escrito hecho público y firmado por el alcalde. El escrito emplaza a los vecinos que quieran retirar enseres a trasladarlos hasta el Punto Limpio, ubicado en el polígono industrial, entre las 09:00 y las 13:30 horas de lunes a viernes. **TEL**

Béjar exige a los propietarios de solares que procedan a limpiar la maleza y retirar los residuos para reducir el riesgo de incendios

● El Consistorio avisa de que podrá actuar de forma subsidiaria y repercutir los gastos a los dueños

Béjar — El Ayuntamiento de Béjar ha emitido un bando para exigir a los propietarios de solares ubicados tanto en la ciudad como en las dos pedanías para que procedan a la adecuación de los mismos.

El escrito plantea la necesidad de mantener en buenas condiciones los solares sin uso ya que, algunos de ellos, presentan importantes acumulaciones de vegetación y vertidos de residuos. Para el equipo de Gobierno, la situación en la que se encuentran algunos solares tiene “consecuencias negativas” para la salubridad pública y el Medio Ambiente, afectan a la imagen de la ciudad y pueden ser foco de importantes incendios.

El bando también recuerda obligaciones de los dueños como son la limpieza de espacios libres privados, de los patios de luces, de solares y zonas ajardinadas tanto en urbanizaciones como en espacios privados.

Finalmente, el Ayuntamiento se reserva el derecho a actuar de forma subsidiaria en aquellos solares que no cumplan con la ordenanza local y repercutir los gastos a los dueños así como abrir los correspondientes expedientes sancionadores. **TEL**



Actividades culturales en el Casino de Béjar

El Casino Obrero de Béjar ha acogido varias actividades culturales paralelas a la exposición de Paula Almonacid Olleros titulada “Fachadas que inspiran”. Cuatro investigadores han explicado detalles de algunos de los edificios, fábricas y viviendas reflejados por la autora en sus obras. **TEL-E.G.P.**